• Ministros de Economía de la región analizarán apoyo conjunto a sector empresarial

COSTA RICA SERÁ SEDE DEL II FORO MESOAMERICANO PARA PYMES

CRISTIAN LEANDRO CÓRDOBA cleandro@prensalibre.co.cr

omo parte de la presentación del estudio sobre "Redes de Conocimiento" desarrollado por la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), Costa Rica también será sede del Segundo Foro Mesoamericano para Pymes y que reunirá a los ministros de economía de esta región. Las actividades, que se realizarán del 24 al 26 de abril en las instalaciones de la Antigua Aduana, permitirá que los jerarcas busquen una declaratoria conjunta y reorientar la activación de la economía a partir del apoyo a la pequeña y mediana empresa.

Luis Alvarez, ministro de Economía de Costa Rica, señala que estos encuentros colocarán al país a nivel del continente por la designación de ONUDI para la publicación de informe mundial. "Es una oportunidad para que se desarrollen políticas públicas que impulsen una mayor promoción y acompañamiento a las pequeñas y medianas empresas", indicó Álvarez.

Dentro de la delegación se anuncia la incorporación de Pablo Longueira y Guido Mantega, ministros de economía de Chile y Brasil respectivamente.

EXPOPYMES 2012

Además, Álvarez señala que durante las actividades de carácter internacional también se realizará la ExpoPymes 2012.

Las actividades en la Exposegún destacó- buscan que los pequeños y medianos empresarios conozcan el catálogo de 40 gestores pymes, ya sean en materia de financiamiento y de ingreso a nuevos mercados.

"La ExpoPymes pretende orientar o articular un sistema de apoyo a este sector empresarial a partir de los programas de instituciones y organiza-



Durante la ExpoPymes el sector bancario dará a conocer los programas de acompañamiento financiero destinado para las pequeñas y medianas empresas. (Foto para efectos ilustrativos).

ciones como Parqutec, Ciatec y el mismo Ministerio. Además tendremos en uno de los módulos a Sercotec de Chile asistiendo en temas de acceso a nuevos mercados", aseguró Álvarez. De acuerdo con el ministro, esta es una oportunidad para que pymes que operan fuera de la formalidad puedan incorporarse y así obtener todos los beneficios en términos de negocios e inclusive de tributos.

Esta feria se realizará igualmente en las instalaciones de la Antigua Aduana, del 23 al 24 de abril y estará abierta a los empresarios de nueve de la mañana hasta las siete de la noche.